



KAMIS, 23 SEPTEMBER 2021

SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Warga Minta Jalan Segera Diperbaiki

KAUR - Sudah satu tahun, jalan penghubung Kecamatan Padang Guci Hilir dan Kecamatan Tanjung Kemuning tepatnya di Desa Ulak Agung Kecamatan Padang Guci Hilir, belum dilakukan perbaikan secara permanent, pasca rusak akibat abrasi satu tahun lalu.

Kepala Desa Ulak Agung Kecamatan Padang Guci Hilir Nikeng Putra Jaya mengatakan, beberapa waktu lalu telah dilakukan perbaikan sementara oleh Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) untuk menanggulangi sementara jalan tersebut agar masyarakat bisa melintas di jalan.

"Kita juga berterimakasih telah melakukan perbaikan, kita harap dalam waktu dekat jalan tersebut diperbaiki. Untuk sementara hanya diperbaiki dengan membuka jalur jalan dan kondisi pengerasan," Sampainya.

Ditambahkannya jalan yang putus tersebut sepanjang 20 meter ini tepat di Hilir Desa Ulak Agung. "Baru dua tahun dibangun jalan ini sudah rusak. Pembangunannya tahun 2018, rusaknya tahun 2020. Selain jalan ini digunakan masyarakat untuk menuju desa Padang Leban, digunakan masyarakat untuk ke kebun, ada sekitar 100 hektare kebun sawit setiap panen mengangkut buah sawit menggunakan jalan ini," ungkapnya.

Semenjak jalan provinsi tersebut rusak, masyarakat ke kebun sawit membuat jalan alternatif. Sedangkan masyarakat yang menggunakan kendaraan untuk berpergian ke Kecamatan Tanjung Kemuning, harus putar melewati Kecamatan Kaur Utara dengan jarak tempuh 1,5 jam.

"Kalau mau ke Desa Padang Leban, kalau jalan tidak putus hanya 30 menit. Tapi karena harus lewat Kecamatan Kaur Utara butuh waktu sekitar satu setengah jam. Saya mewakili masyarakat sangat berterimakasih dengan bapak bupati yang akan melakukan perbaikan jalan, setidaknya masyarakat akan dipermudah untuk ke kebun dan berpergian untuk ke Kecamatan Tanjung Kemuning," katanya. (wj)